

El Principio

O.O.Infinito

(E-MAIL: gyaozy@gmail.com)

Pesadilla, un bucle, una y otra vez
el daño como si no terminaría nunca.

Por dentro moría lentamente sin
poder morir, no pude sostener y el shock
se apoderó dejándome en el abismo sin
final.

Caía, caía y una voz muy clara me
dijo: ¡tranquila! ... Esa voz vino con un
sentir profundo de calma en el futuro, de
la situación en la que me encontraba. Me
reincorporaba poco a poco, miré a mi
alrededor, la primera palabra “*necesito*”,
quiero un lugar natural “*naturaleza*”.

Mi cuerpo, aún convaleciente
temblaba, no recuerdo muy claro como
llegué a este lugar, sentí que debía
sentarme solamente y descansar mi ser,
necesitaba respirar, esta respiración era
diferente y podía sentirla.

Aún mis lágrimas caían por el
recuerdo de todo lo que pasó, en mi
cabeza, los pensamientos querían invadir
violentamente mi ser mientras luchaba



constantemente por detenerlos - *¿Como dejar de sentir aquello que seguía vibrando y parecía sin fin?* - Mire a mi alrededor y nuevamente esa voz interior tranquilizo mi ser.

Sentada encima del pasto, apoyada en un arbusto, el cielo despejado, algunos árboles por ahí, se podía ver a lo lejos las montañas, parecía que, si caminaba de frente, un acantilado esperando con los brazos abiertos me tentaba.

Me levanté, caminé un poco tocando algunas plantas, el viento traía hojas secas y empezaba a sentir la tierra que pisaba. Sentía como si algo me observaba desde las montañas, había algo extraño en el aire, algo estaba separado.

Dos energías poderosas pero distantes en todo este planeta, queriendo ser, existir, ser eternas.

Sentía mi energía que se incrementaba, y con ella, mi cuerpo flotaba; esta vez, observé todo a mi alrededor y no era yo, ahora mi ser, era un poder infinito, como si algo rompía mi cabeza y podía ver casi toda la existencia, esta realidad y otras, este mundo y otras dimensiones; todo era demasiado rápido, hasta tal punto que mucha de esta información no podía sostener ni entender; me di cuenta de los límites, las injusticias, los daños y el desequilibrio del todo con el todo, una parte más pura de cada ser se había desviado, desvinculado y perdido desde tiempo atrás.

Era como si podía ver con claridad, era la primera vez que podía ver a través de "*lo que está detrás*", la profundidad de todo, y el todo con todo.

Fue el primer día que desperté, el primer día de mi historia.

Continuará ...

